
TORRETTE 

Ponte Sasso, 19 giugno 2023 ore 21,00-23,00 

Presenti: 

 Cristian Fanesi – vicesindaco e assessore al Governo del Territorio 

 Arch. Adriano Giangolini – dirigente Urbanistica 

 Urb. Pia Miccoli – funzionario tecnico 

 circa 50 cittadini 

Accessibilità alla spiaggia 

 i bagnini della zona chiedono a gran voce l’incremento dei parcheggi per turisti e bagnanti; 

 il fatto che i parcheggi di previsione si trovino prevalentemente all’interno di comparti edificatori li 

rende realizzabili solo su iniziativa privata di fatto procrastinando la loro realizzazione, che invece è 

estremamente urgente; pertanto si chiede di intervenire di mano pubblica; 

 si chiede di realizzare nuovi sottopassi ciclopedonali, soprattutto nel caso vengano realizzati 

parcheggi a monte della ferrovia distanti dal sottopasso carrabile esistente; 

 si chiedono parcheggi anche per i residenti lato mare, nei lotti in prossimità del camping Torrette; 

Allagamenti 

 il rio Marsigliano esonda con facilità: si chiede di ampliare la sezione del rio al di sotto della Statale; 

 

Comparti 

 la proprietà Torroni chiede di spostare 

l’area commerciale del comparto PN07PA, 

ora proposta nei pressi della chiesa, sulla 

Statale Adriatica; 

 i presenti chiedono di conseguenza di 

destinare la predetta area nei pressi della 

chiesa in area sportiva; 

 parte della proprietà del comparto AT-109-

PA chiede di dividere il comparto in modo 

da poter attuare la propria parte in 

autonomia; 

 

Scuola 

 il polo scolastico Ponte Alto è visto con 

favore, in particolare per quanto riguarda 

l’idea di 

insediarvi un 

asilo nido, 

servizio del 

tutto assente 

nel territorio di 

Fano Sud. 



 


